

Veröffentlichung in den Amtsblättern

Volkstrauertag am 15. November: keine öffentliche Veranstaltung

Seit Anfang November sind die neuen, einschneidenden Corona-Regeln in Kraft, die uns alle vor große Herausforderungen stellen.

Öffentliche Veranstaltungen aller Art sind bis Ende November nicht möglich.

Dies hat auch Auswirkungen auf den Volkstrauertag am 15. November, an dem alljährlich der Kriegssopfer gedacht wird.

Leider können die Gedenkfeiern in diesem Jahr nicht stattfinden. Unsere Ortsbürgermeisterinnen und Ortsbürgermeister werden im stillen Gedenken einen Kranz niederlegen.